

MURIERON 7 PERSONAS EN 82 ACCIDENTES, EN UNA SEMANA

23 agosto 1957

Del 10 al 16 de este mes... 103 heridas... Informe del Consejo de Prevención... Conferencia Rotaria

En la semana comprendida del 10 al 16 del presente mes se produjeron 82 accidentes del tránsito con 7 muertos y 103 heridos, según ha dado a conocer el Consejo Nacional Para la Prevención de Accidentes.

Los arrollados en zonas urbanas fueron los siguientes: 19 por autos, con un muerto y 18 heridos; 2 por ómnibus, con 2 heridos; 5 por camiones, con 5 heridos; 1 por motocicleta, con un herido; 1 por carro de tracción animal, un herido. El total es de 28 accidentes con un muerto y 27 heridos.

En carreteras los arrollados fueron los siguientes: por autos 2, uno muerto y otro herido; por ómnibus, 2, heridos; por camiones 2, heridos. En total 6 arrollados con un muerto y 5 heridos.

Vuelcos de vehículos en zonas urbanas no se produjeron, pero en carreteras se volcaron 8 autos, con 2 muertos y 14 heridos; 3 camiones con un muerto y 11 heridos. Total: 11 vuelcos con 3 muertos y 25 heridos.

CAIDAS DESDE VEHICULOS EN MARCHA

En zonas urbanas las caídas de vehículos en marcha fueron las siguientes: 2 de ómnibus con 2 heridos; 3 de camiones, con 3 heridos; una de tren con un herido; una de motocicleta con un herido; una de bicicleta con un herido. Total: 8 caídas con 8 heridos.

En carreteras las caídas desde vehículos fueron las siguientes: de ómnibus una, con un herido; de motocicletas 2, con 2 heridos; y de carros de tracción animal una, con un herido. Total: 4 accidentes con 4 heridos.

En zonas urbanas se produjeron 20 choques de vehículos con 15 heridos y en carreteras se produjeron 10 choques con 2 muertos y 19 heridos.

Como total general hubo 56 accidentes en zonas urbanas con un muerto y 50 heridos; y en carreteras 31 accidentes con 6 muertos y 83 heridos.

Los vehículos que intervinieron en los mencionados choques son los siguientes: en zonas urbanas 12 autos, 6 ómnibus, 4 camiones, un tren, 3 motocicletas, 2 bicicletas

y 2 cosas inanimadas (postes, árboles, etcétera); y en carreteras 4 autos, 3 ómnibus, un camión, 2 motocicletas y 3 cosas inanimadas.

TRECE MUERTOS EN ACCIDENTES

La Comisión Nacional de Tránsito informó que durante la semana comprendida del lunes 12 al domingo 18 se registraron en las zonas urbanas y rurales 65 accidentes del tránsito con un balance de 13 muertos, 88 heridos, lo que representa un total de 18 accidentes más, 8 muertos más y 18 heridos más, en comparación con la semana anterior.

CONFERENCIA ROTARIA

El costo de los accidentes del tránsito en 1956 fué de ocho millones de pesos, habiéndose registrado en ese espacio de tiempo, 3,701 accidentes con 582 muertos y 5,592 heridos, según manifestó ayer en el Club Rotario de La Habana el señor Hardy L. Spatz, que pronunció una conferencia que tituló: "Accidentes del tránsito, Plaga Nacional".

La sesión rotaria fué iniciada con el Himno Nacional, y seguidamente el presidente del Club, señor Paul Heilman, habló sobre la importancia de la misma, siendo presentado a continuación los invitados.

El señor Spatz ocupó la tribuna rotaria agradeciendo la invitación, y señalando que presentaría un nuevo aspecto de los accidentes del tránsito, es decir, su costo en dinero.

Agregó que, de acuerdo con las estadísticas, aunque no completas, el pasado año se registraron 3,701 accidentes con el resultado de 582 personas muertas y 5,592 heridas, tratándose de los casos publicados por la prensa, pues muchos escapaban a su conocimiento. Dijo que en cuanto a accidentes, Cuba se encuentra ocupando uno de los primeros lugares, siendo superada solamente por Corea del Sur y Alemania Occidental. De acuerdo con esas estadísticas, mensualmente se registran pérdidas por \$700,000.00.

Explicó que en los últimos años ha aumentado considerablemente tomimia o Patomimesis" como un estado patológico, de enfermedad.